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Frau Stadträtin Burkhardt
CSU-Fraktion
Rathaus

80331 München

Türkgücü München
Wie ist die Situation wirklich?

Schriftliche Anfrage gemäß § 68 GeschO
Anfrage Nr. 20-26 / F 00158 von Frau StRin Beatrix Burkhardt
vom 13.01.2021, eingegangen am 13.01.2021

Sehr geehrte Frau Stadträtin Burkhardt,

auf Ihre Anfrage vom 13.01.2021 nehme ich Bezug.

Sie haben Ihrer Anfrage zusammenfassend folgenden Text vorausgeschickt:

Türkgücü München fordert bereits seit geraumer Zeit, dass die Stadt München dem Verein ge-
eignete Flächen für ausreichende Trainingseinheiten plus den Bau eines Leistungszentrums 
zur Verfügung stellt. Dies ist natürlich aufgrund der Flächenknappheit gerade im Münchner 
Osten sehr problematisch, da hier keine größeren Flächen zur Verfügung stehen. Dies zeigt 
sich u.a, aktuell an der Suche nach Flächen für den Verein der Stadtwerke München im 
Münchner Osten.
Verschiedene Vereinsvertreter haben sich zuletzt geäußert, dass es eine zunehmende Bereit-
schaft der Landeshauptstadt München gebe, dem Verein Flächen für eine eigenen Trainings-
stätte und/oder für ein Nachwuchsleistungszentrum bereitzustellen.

Zu den von Ihnen gestellten Fragen teile ich Ihnen Folgendes mit:

Frage 1: Sind die von verschiedenen Vereinsvertretungen gemachten Aussagen zutreffend?

Antwort: 
Die Aussagen sind nicht richtig. Die Landeshauptstadt München hat jedoch stets ihre Ge-
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sprächsbereitschaft signalisiert, Flächen für eine Trainingsstätte und/oder ein Nachwuchs-
leistungszentrum zu prüfen. 

Frage 2: „Gibt es konkrete Zusagen der Stadt, wenn ja welche?“

Antwort: 
Es gibt keine konkreten Zusagen der Landeshauptstadt München für die Bereitstellung einer 
Fläche innerhalb des Stadtgebiets.

Frage 3: „Welche Überlegungen gab oder gibt es, Flächen im Südosten Münchens dem Verein
anzubieten?“

Antwort:
Derzeit wird die Verfügbarkeit von Sport- und Gewerbeflächen im gesamten Stadtgebiet Mün-
chen für eine eigene Trainingsstätte und/oder ein Nachwuchsleistungszentrum geprüft. Alter-
nativ wird auch nach Belegzeiten auf vorhandenen oder entstehenden Sportflächen gesucht. 
Die Prüfungen dauern noch an.

Frage 4: 
„Soll Türkgücü München einen Erbpachtvertrag für die Bezirkssportanlage an der Heinrich-
Wieland-Straße erhalten und demzufolge die Verträge mit dem Verein Gartenstadt Trudering 
nicht verlängert werden?“

Antwort: 
Es ist nicht geplant, die Bezirkssportanlage an der Heinrich-Wieland-Str. in Vereinsträgerschaft
an Türkgücü München zu übergeben. Die auf der Anlage beheimateten Vereine haben einen 
Bestandsschutz, d.h. dass an den bestehenden Vereinbarungen weiterhin auf Dauer festge-
halten wird. Für die auf dem Gelände befindliche Gaststätte besteht ein langjähriger Erbpacht-
vertrag mit dem Verein Gartenstadt Trudering.

Frage 5: „Gibt es Überlegungen hinsichtlich städtischer Flächen an der Arno Sommerfeldstr., 
da die Planungen für den dort geplanten Busbahnhof gestoppt wurden?“

Antwort:
Die genannte Fläche ist in die Prüfungen zu Frage 3 mit einbezogen. Ein Sachzusammenhang
zu den gestoppten Planungen für einen Busbahnhof besteht nicht.

Um Kenntnisnahme der vorstehenden Ausführungen wird gebeten.
Ich gehe davon aus, dass die Angelegenheit damit abgeschlossen ist.

Mit freundlichen Grüßen

Florian Kraus
Stadtschulrat


